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Dileto Plenário: 
WB&M&_,# . 

O Verêador que esta subscreve req
uer com fincas no Art.167 do Regi

mento Interno da 

Câmara Municipal de Mariana, que após a
 tramitação regimental, seja encaminhada 

ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipa
l, a seguinte indicação: Recapeamento 

do 

asfalto da pista de caminhada de San
ta Rita Durão- Mariana/MG 

Justificativa 

A realização do recapeamento do asfalto 
da pista de caminhada de Santa Rita Durão 

será de erande importância, pois irá melhorar 
as condições do asfalto e evitará que 

durante a prática dos exercícios físicos, ac
onteça acidentes. 

Sem a realização do recapeamento:da pist
a de caminhada, se torna precário à realiz

ação 

de atividade físicas neste espaço. 

Portanto, com o intuito de oferecer melhorês condições de vida 
e dignidade aos 

moradores, o vereador subscritor sugere o
 Chefe do Executivo a indicação acima 

referida. 

Cêerto de que esta indicação encontrará a gu
arida necessária. 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 24 de janeiro de 2022. 
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